

Le Délégué général

A l'attention des responsables des services hospitaliers prenant en charge les maladies rénales

Paris, le 04 juillet 2012

**N.Réf.** GV/RC/CB/IA 12-386

**Objet :** Etats Généraux du Rein : enquête patients RENALOO

Madame, Monsieur,

A l'initiative de l'association de patients RENALOO, les Etats Généraux du Rein ont été lancés pour réaliser un état des lieux de la prise en charge aujourd'hui des maladies rénales. Toutes les parties prenantes, professionnels de santé, sociétés savantes, fédérations et agences, sont associées à ces travaux aux côtés des représentants de patients.

C'est dans cette perspective qu'une enquête, destinée à recueillir l'avis et les propositions des patients, a été élaborée afin d'explorer l'impact de la maladie, quel que soit son stade, et celui des traitements sur la vie des malades. Le remplissage de l'enquête via Internet est souhaitable mais tous les patients n'y ont pas encore accès.

Aussi, je vous remercie par avance de votre concours pour que les équipes médicales et soignantes relaient le questionnaire ci-joint dans sa version papier auprès des patients. Je vous précise par ailleurs que ce questionnaire est téléchargeable sur le site des Etats Généraux du Rein (<http://www.etatsgenerauxdurein.fr>).

Les hôpitaux publics sont très impliqués dans la prise en charge des maladies rénales, et il importe que notre mobilisation soit forte pour être un relais de diffusion de l'enquête, qui pourra être remplie jusqu'en décembre 2012.

Votre appui sera essentiel au succès de l'opération.

Je vous remercie de votre mobilisation et vous prie de croire, Madame, Monsieur, à l'expression de mes sentiments les meilleurs.



Gérard VINCENT